

En medio del *peak* de la circulación viral por Influenza, con un aumento en el número de consultas respiratorias en la Unidad de Emergencias y todavía restando una cobertura óptima de vacunación contra la influenza en grupos objetivos como adultos mayores de 65 años y embarazadas, el Hospital Biprovincial Quillota Petorca toma definiciones para anteponerse al posible requerimiento de camas de Cuidados Críticos en el establecimiento.

Es así como este lunes 10 el recinto decidió que 4 camas de la Unidad de Cuidados Intermedios, UTI, se reconvierten a Cuidados Intensivos; lo que, además, implicó que en el área de Médico Quirúrgico Adulto 3 camas pasen a ser de Cuidados Medios, ya que habitualmente estos cuadros respiratorios -como neumonías graves- poseen mayor repercusión en las unidades de Cuidados Críticos necesitándose, sin embargo, camas medias que permiten dar salida a pacientes que vienen recuperándose de la UCI.

Anuncio Patrocinado

### **Aumentan camas intensivas**

De esta manera, el recurso de camas críticas para adultos del establecimiento se mantuvo en 36 camas, pero ahora serán 16 de Cuidados Intensivos y 20 intermedias, con lo cual se espera dar cobertura a posibles requerimientos de la población de ambas provincias que pudiesen ver agravada su condición de salud por virus respiratorios y con necesidad de ventilación mecánica.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Al respecto el Director del Hospital Biprovincial, Haroldo Faúndez Romero, destacó que ésta es un de las estrategias proactivas que venía madurando el establecimiento para hacer frente a la contingencia de salud. "Esta es una de tantas estrategias que se vienen trabajando desde la experiencia de años anteriores. Una de ellas es esta de reconvertir camas intermedias a Cuidados Intensivos; es decir, estamos ofreciendo mayor complejidad, que en definitiva es donde repercuten estos contagios y enfermedades respiratorias cuando se requiere hospitalización. Asimismo, estamos poniendo a disposición 3 camas médico quirúrgicas más que nos permiten hacer flujo de estas camas UCI pero, como digo, esta es una de varias estrategias que se están adoptando", sostuvo el directivo.

Ahora, si bien la influenza está en pleno *peak*, este virus debiese iniciar un descenso, con ello nuevos virus asumirían el protagonismo como el Virus Respiratorio Sincicial, el metapneumovirus, parainfluenza y otros que seguirán presionando a la red asistencial. De igual forma, otra de las complicaciones de esta época es que aquellos pacientes que tuvieron influenza quedan con su sistema inmunológico un poco deteriorado, lo que puede ocasionar neumonías bacterianas y complicaciones en la salud de este grupo.

Además, para hacer frente a esta contingencia por patologías invernales el Hospital Biprovincial asume estrategias como la disponibilidad de recursos en aquellas áreas que es necesario reforzar, por lo que en estos días se dará inicio formal a la Campaña de Invierno

2024 en el recinto, la cual se viene preparando desde el mes de marzo por un completo equipo multidisciplinario de profesionales en el recinto asistencial.

De esta manera la reconversión de camas de manera proactiva asoma como una estrategia de gran compromiso por parte del personal de salud que asume este desafío. Así lo dejó de manifiesto el Dr. Roberto Contreras Aguilera, Jefe de la Unidad de Paciente Crítico del Hospital Biprovincial, quien hace alusión a lo que implica esta paso de camas intermedias a intensivas en el establecimiento.

“En primer lugar, lo que se requiere en estos casos es tratar de aumentar nuestra capacidad de respuesta de camas críticas de Cuidados Intensivos y, en ese sentido, nosotros como institución hemos hecho el esfuerzo de reconvertir 4 camas de intermedio a camas de UCI. En realidad, es un trabajo enorme que estamos enfrentando como Unidad, a nivel multiestamental, todo el personal que está encargado del manejo tanto en la fase aguda como en la rehabilitación del paciente, y hasta el momento hemos tenido buenos resultados, tenemos cero mortalidad en cuanto a pacientes con neumonía grave por influenza, y esperamos que ello se mantenga así”, argumentó el médico intensivista.

Así, sumando capacidades y esfuerzos el Hospital Biprovincial Quillota Petorca trabaja a toda marcha para poder dar respuesta satisfactoria a las comunidades de las provincias de Petorca y Quillota en esta Campaña de Invierno 2024, donde, adicionalmente, se pueden adoptar estrategias habituales como es el uso del Programa de Hospitalización Domiciliaria, la suspensión de cirugías electivas, y el refuerzo con personal e insumos en las áreas más demandadas durante este período del año.

## Hospital Biprovincial aumenta camas de Cuidados Intensivos ante posibles requerimientos por virus respiratorios



y tú, ¿qué opinas?